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『 礼 輪 笑 活（れいわしょうかつ） 』 令和元年９月３０日

【湯梨浜町 人権標語 入選おめでとう】
《最優秀作品》 １年 大森 彩加 さん 『 認め合い つくっていこう 明るい未来 』
《優秀作品》 １年 田中 優芽 さん 『 いつだって 誰かが君の そばにいる 』
《優秀作品》 ２年 三島 喜一 君 『 あいさつは 人と人とを むすぶ糸 』
《優秀作品》 ３年 中田 美潤 さん『 ちゃんと見て スマホじゃなくて 相手の目 』

【柔道部もやったぞ！新人戦 「優勝」】
９月２３日（月）、
秋季中部地区防犯柔
道大会兼中学校新人
大会が倉吉武道館で
行われ、男子が見事
に優勝（ 坂修平君
・堀本健斗君・松村
康平君）しました。
個人戦でも女子１年
生の谷岡沙紀さんが
準優勝、男子２年生
の松村君が優勝しま
した。

【第２回学校運営協議会が開催されました】
昨日、第２回の学校運営協議会が行われました。委員の方々には５限の授業を参観していただいた後

に、統合したこの半年間のようすをお伝えしました。そして、その後に職員の自己評価（中間評価）や
生徒と保護者のアンケート・運動会のアンケート、一学期の取り組み等を中心に協議・指導助言をいた
だきました。
評価項目は本年度の重点課題を基本にした５項目、『①学習に自ら主体的に取り組む生徒の育成 ②

温かな人間関係づくりを大切にし、生徒自ら魅力的な学校づくりに取り組む ③保護者や専門機関との
つながりを深め、長期欠席が生まれないようにする。 ④小学校との連携をより一層深める。 ⑤保護者・
地域との信頼関係の強化に努める。』です。すでにホームページをご覧いただいた方々も多かったようですが、
この５項目に対する職員の取り組みや課題・今後の取り組みに対する自己評価のとおり、少しずつでも成果が
現れていることもあれば、なかなか厳しい状況の内容もあって今後の取り組みを充実させる必要があります。
《湯梨浜中学校 学校運営協議会委員》 ・委員長 倉長孝男さん ・副委員長 青木栄治さん
・委員 山﨑久恵さん 千石祐正さん 足羽利幸さん 小林研志さん 学校職員９名 合計１５名
◇昨日の協議内容
○湯梨浜中学校の現状と課題について（報告）
①令和元年度の自己評価・中間評価について
・学習についての「協同学習」については、開校当初は戸惑っていたようすの生徒もあったが、最
近は少しずつ馴染んできて落ち着いて取り組んでいる。 ・不登校生徒について現状と対策

②全国学力調査について
・３教科とも鳥取県平均を上回った。英語は全国平均を少し下回ったが「話すこと」については成
果も出てきている。今後も深い学びが実現される授業づくりに取り組みたい。

③生徒・保護者アンケートについて ・学年により特徴が出ているが、全体的には良好な状況と考
えている。

④運動会アンケートについては裏面に記載
○協議
①自己評価・中間評価について、１学期の職員の振り返りの中では「小学校との連携」の項目が最
も評価が低かった。今後、小中連携の会を実施する予定である。

②２つの中学校が統合することで、「落ち着きや友人関係等」の心配をしていたが、全体的には大
きな影響は出ていないようで、毎日楽しそうに登校している生徒が多い。

③行事のたびに駐車場不足についての問題が起こる。参観日、文化祭、卒業式が心配である。
④トイレ等のメンテナンスに業者での対応が必要となる。
⑤体育館のステージ下・部室・校長室等のカビ対策に苦慮している。

◆協議内容について、今後は「学校・町ＰＴＡの陳情」と併せて取り組んでいきます。

★お詫びと訂正
前回の「学校だより ９月２０日版」の駅伝女子の記事について、大切な選手の名前を間違えて記載

しておりました。「２区２年生の河本理子」（間違い）→ 正しくは『河田理子』さんでした。大変申し
訳ありませんでした。お詫びして訂正させていただきます。 裏面もご覧ください →


